



学校だより

# やまゆり



2020年6月号  
令和2年6月1日

横浜市立大口台小学校

神奈川県大口仲町460

学校からのお知らせを学校HPで日々発信しています(担当:副校長)

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/oguchidai>

## 学校の「新しい生活様式」…はじめの一步

校長 田川 齊史



### 学校の段階的な再開と「新型コロナウイルス感染拡大防止」の取組

全国一斉臨時休業が3月3日(火)からおよそ3か月続くことになり、ご家庭のみなさまには、子どもたちやご家族の感染リスク、経済の悪化に伴うお仕事への影響等、さまざまなご不安やお悩みを抱えながら、今日まで過ごされてきたと思います。

そのような中、毎朝の検温や家庭学習への対応や励ましを続けていただいたことに心から感謝申し上げます。

本来であれば、子どもたちにとって、好奇心旺盛で、多感で、心身ともに著しい成長を遂げる大切なこの時期、そして、学校教育がその支えとなるべきこの時期に、新型コロナウイルスの感染拡大防止、子どもたちの命を最大限に尊重してのことではありますが、結果的に、ご家庭のみなさまの負担を重くさせてしまったことに対して、申し訳なく思います。

学校は、これまで子どもたちの命・健康を守ることを最も重視した上で、学校再開に向けて、さまざまな準備を積み重ねてきました。この6月1日(月)に神奈川県が緊急事態宣言の解除がされたことに伴い、横浜市立小中学校では、子どもたちの学びを保障し確保する観点から、段階的に学校を再開することとしました。

学校再開にあたっては、徹底した感染症対策を講じた上で、授業を進めてまいります。今のところ6月12日(金)までは少人数での半日程度の授業(午前・午後の二部制)を基本とし、6月15日(月)から一斉登校での午前中短縮授業、そして通常授業をめざします。(あくまで想定で状況により大きな変更も予想されます。)



ご家庭のみなさまには、学校再開後におきましても、朝の検温等、「健康観察票の記入と提出」のご協力をいただくこととなりますので、よろしく願いいたします。通常ではない登下校が続きますので、ご家庭、地域のみなさまの安全見守りのご協力をお願いいたします。

また、新型コロナウイルス感染症に関する正しい知識についての学習も行います。ご家庭においても、今までと同様に、三密(密閉・密集・密接)を避け、手洗いやマスクの着用、換気・消毒を徹底する等、感染防止対策の確認と協力をお願いいたします。

このことについては、引き続き、地球的な規模で、一人一人、家族ぐるみ、学校全体、地域一体となって、「徹底的に行うこと」「力を合わせること」が必要です。よろしく願いします。

#### 【お礼】臨時休業中の家庭学習用の教材の提供について

想定外の状況にかかわらず、各ご家庭で様々な工夫や対応をしていただき感謝申し上げます。いくら情報機器が発達し普及してもすべてのみなさんが同じ環境にはありません。学校としてもプリント等の訪問配布やホームページの活用、メール配信などに取り組みましたがどの方法も十分ではなかったと認識しています。現状では、接触を避けることを第一に考え、メール、ホームページでの発信と、必要時の電話連絡に頼るほかありませんでした。しかし、学校には多くの方から励ましの声をお寄せいただきました。教職員もこのことが大きな励みとなり、教材の準備等に力を尽くすことができました。みなさまにご理解をいただいたことに感謝いたします。

なお、大口七島連合町内会にはかなり早い時期より「学校からのお知らせ」を各町内会の掲示板(約60枚)に貼っていただきました。ありがとうございました。

#### 市・区等 主催行事の中止

- よこはま子ども国際平和プログラム(国際平和スピーチコンテスト校内選考、区予選会)
- 「横浜子ども会議」区交流会
- はまっ子スポーツウェーブ「横浜市立小学校体育大会」
- はまっ子スポーツウェーブ「横浜市立小学校体育実技発表会」
- 神奈川区小学校水泳大会
- 神奈川区児童音楽会

(令和2年6月1日現在)